



Sheinbaum descarta cautela en inversionistas por la reforma judicial: "Muchas empresas quieren invertir"

En la previa del CEO Dialogue, una cumbre de empresarios de México y Estados Unidos, aseguró que su gobierno quiere que haya inversión privada, pero advirtió que también debe haber "un ordenamiento".

LPO [14/10/2024]

Esta semana se llevará a cabo la primera reunión bilateral empresarial entre México y Estados Unidos en el gobierno de Claudia Sheinbaum, quien esta mañana descartó que haya un clima de cautela hacia México entre inversionistas.

Consultada este lunes al respecto, durante el CEO Dialogue que se llevará a cabo entre hoy y mañana en la Ciudad de México, la presidenta explicó que el intercambio fue plantado por empresarios de ambas naciones para dar a conocer los beneficios e incentivos que se generarán para invertir en el país.

Cuestionada sobre comentarios que han surgido desde distintos frentes económicos sobre una cautela entre inversionistas para llegar al país ante la reforma judicial, Sheinbaum dijo que no compartía ese punto de vista.

"Hay muchas empresas queriendo invertir con el país. Queremos que haya condiciones para que siga habiendo inversión privada y al mismo tiempo ordenarla", defendió la presidenta.

El evento empresarial CEO Dialogue será encabezado por Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial y la presidenta de la US Chamber of Commerce, Suzanne P. Clark. Sheinbaum tendrá una participación y por parte del gobierno también asistirán el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, el de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente; de Energía, Luz Elena González; de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, así como los de Salud y Agricultura, David Kershenobich y Julio Berdegué.

[Sheinbaum descarta cautela en inversionistas por la reforma judicial: "Muchas empresas quieren invertir" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)